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Цель. Анализ отечественного законодательства и результатов исследований по вопросам противодействия 
внутрисемейному насилию; формирование предложений по совершенствованию уголовно-правовых норм об 
ответственности за насилие в семье. Методология: в ходе исследования применялись общенаучный, системно-
правовой и сравнительно-правовой методы, метод синтеза, что обеспечивает обоснованность полученных выво-
дов. Выводы. На основе предпринятого анализа отечественного законодательства и результатов исследований 
по вопросам противодействия внутрисемейному насилию автором выявлены пробелы в нормативном регулиро-
вании предупредительной деятельности правоохранительных органов, определена целесообразность совершен-
ствования правового регулирования по вопросам противодействия насилию в семейно-бытовой сфере. Обосно-
вано положение о необходимости принятия специального закона, направленного на профилактику внутрисемей-
ного насилия. Представлены конкретные предложения по внесению изменений в уголовное законодательство 
Российской Федерации. Научная и практическая значимость. Сформулированные в настоящем исследовании 
положения могут быть использованы в законотворческом процессе при дальнейшем совершенствовании отече-
ственного законодательства. 
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Purpose. Analysis of domestic legislation and research results on countering domestic violence; development 

of proposals for improving criminal law norms on responsibility for domestic violence. Methodology: in the course 
of the research, General scientific, system-legal and comparative-legal methods, the synthesis method were used, 
which ensures the validity of the obtained conclusions. Conclusions. Based on the analysis of domestic legislation 
and the results of research on countering domestic violence, the author identifies gaps in the regulatory regulation 
of preventive activities of law enforcement agencies, and determines the feasibility of improving legal regulation on 
countering violence in the family and household sphere. The article substantiates the need to adopt a special law 
aimed at preventing intra-family violence. Specific proposals for amendments to the criminal legislation of the Russian 
Federation are presented. Scientific and practical significance. The provisions formulated in this study can be used 
in the legislative process for further improvement of domestic legislation.
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